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Наши люди: Виктория Баева 

25 августа в группе газеты 

«Призыв» в рамках проекта "Наши 

люди" появился видео материал об 

учителе нашей школы Виктории 

Эдуардовне Баевой. Она уже 

33 года учит ребят географии. 

Поражает своим жизнелюбием и 

прекрасным отношением к 

ученикам. Вот уже 5 лет, как 

выяснили журналисты, Виктория Эдуардовна следит за судьбой 

аистов в одной из ближайших деревень. Об этом и многом другом она сама 

рассказала в видео интервью. 

 

Благодарность 

родителям 

Благодарность родителям 

за подготовку кабинета к 

новому учебному году хотят 

объявить классные 

руководители 2-в и 4-б класса 

Сушина Наталья Васильевна и 

Макарова Любовь Александровна. 

 

Комментарий на страничке «Призыва» 

Александра Краюшкина 

Спасибо, Виктории Эдуардовне  за 

интересные уроки, идеи и конкурсы!!! За 

человечность, доброту и понимание

 Очень многое из того, что она нам 

рассказывала, пригождается (не многие 

этим могут похвастаться, к сожалению ) 

Комментарий на страничке «Призыва»  
Дарья Ермолина 

На таких людях наша школа и 
держится...Замечательная женщина! Здоровья и 
новых открытий)) 

Комментарий на страничке «Призыва»  
Татьяна Абросимова 

Какой позитивный человек! Все бы учителя 

такие были. 

https://vk.com/krayushkina2304
https://vk.com/id63689327
https://vk.com/tabrosimova81


 

1 сентября – праздник 

для всех! Именно так... если 

вы лично не шагали в это день 

в школу и даже ваши близкие 

туда не спешили, то в 

умиление могли привести 

первоклассники с огромными 

букетами цветов и как-то сами собой 

приходят воспоминания своих 

первосентябрьских встреч. Праздник 

всеобщий, но особенно чествуют в 

этот день первоклассников и 

выпускников.  

Именно для них организовали 

праздничную линейку - всё по 

рекомендациям Роспотребнадзора. Линеек 

было сразу две: для первых «а» и «б» 

классов в 9.00, для первых «в» и «г» 

классов в 10.00. Потому было два первых 

звонка, дважды первоклассники  

рассказывали стихи, обещая хорошо 

учиться, дважды с самым первым учебным 

днём малышей поздравляли выпускники, дважды 

выступали первые 

учителя и директор 

школы Евгений 

Владимирович 

Дергунов. 

Красивый 

солнечный 

праздник для 

юных 112 

первоклассников 

2020 года и 

одиннадцати-

классников.  

День знаний – линейки 

 



Уроки Победы 

1 сентября все 

ученики школы 

побывали на 

праздничных 

классных часах. Тема 

этого года - 75-я 

годовщина Победы в 

Великой 

Отечественной Войне. 

 Кто-то смотрел видео и презентации, посвященные этой 

теме, кто-то посетил библиотеку, а Виктория Эдуардовна Баева 

вместе с учениками 8-б отправилась на площадь к Вечному огню. 

Именно там прошёл классный час под названием «Спасибо за Победу». 

Первого сентября ученики 8-а класса 

(классный руководитель Анжела Ивановна 

Кузьмина) отправились в библиотеку на урок, 

посвященный 75-летней годовщине Победы в 

Великой Отечественной Войне. 

Восьмиклассников познакомили с книгами 

кольчугинского краеведа Валерия Ивановича 

Реброва "Победители" и "Кольчугино. Письма с 

фронта". Книга "Победители" посвящена нашим 

землякам-кольчугинцам, которые, будучи детьми, 

оказались в концлагерях и пережили множество 

испытаний. Книга "Кольчугино. Письма с 

фронта" издана в 2020 году, в ней представлены 

письма, написанные солдатами с фронта своим 

родным и близким, и письма на фронт, от матерей, жён и детей. Строки трогают за 

душу, невольно ставишь себя на место автора письма, вместе с ним переживаешь и 

радуешься. Далёкая война становится ближе и понятней благодаря таким 

краеведческим исследованиям и тому, что мы говорим об этом с учениками. 

1 сентября в школах страны онлайн 

прошёл Всероссийский открытый урок 

«Помнить – значит знать». Трансляция 

урока прошла в официальном сообществе 

Минпросвещения в соцсети «ВКонтакте». 

 



Как помочь детям настроиться на новый учебный год... 

Ситуация с новым вирусом принесла много 

неопределённости в нашу жизнь. Сейчас поговаривают о 

«второй волне». Однако будет она или нет – мы не знаем и 

повлиять на это не можем. Если же размышлять на эту тему, 

то рискуем выйти из равновесия и испортить своё 

настроение. Между тем, именно настрой влияет на то, насколько 

успешно человек справляется с жизненными обстоятельствами. Потому следует 

сфокусироваться на решаемых задачах. Позаботившись о себе, мы сможем помочь 

и детям. Что можно сделать: 

· Наладить режим дня 

· Регулярно качественно питаться 

· Достаточно спать, отдыхать 

· Тренировать тело 

· Отмечать успехи, находить радости в каждом дне 

· Отказаться от частого просмотра новостей 

· Давать поддержку детям 

· Находить поддержку для себя 

Помните, человеку в жизни не даётся того, с чем он не может справиться. А 

сложные ситуации происходят, чтобы мы росли над собой и становились лучше. 

                                                         Школьный психолог Игорь Александрович Малов 

 

Подошла к 

концу первая 

учебная неделя. 

Нелегко влиться в 

работу после таких 

затяжных каникул. 

Чтоб отметить 

начало девятого 

учебного года, 

учащиеся 9-в класса 

вместе с классным 

руководителем 

Сергеем 

Михайловичем 

Васильевым 

отправились на премьеру долгожданного экшена К.Нолана – "Довод". Фильм 

вызвал бурю эмоций и долгие обсуждения. После удачного похода в кино было 

решено чаще посещать кинопремьеры.  

      Классом в кино 

 



Праздник на 5 с плюсом 

Самым необычным это 1 сентября 

выдалось, конечно, для учеников 2-в класса. 

Они отправились в увлекательную поездку в 

«Сергиеву Заводь»: поучаствовали в 

Весёлых стартах, покатались на лодках, 

поиграли с Домовым и узнали много нового 

о народных традициях, а потом устроили  

«покатушки» на самых настоящих лошадях. 

После конных прогулок ребята 

вместе с родителями и классным 

руководителем Натальей 

Васильевной Сушиной смогли 

порадовать лошадок и других 

животных угощениями, которые 

заботливо привезли с собой: хлеб, сахар, морковь, яблоки. И сами трижды вкусно 

поели. Как жаль, что нас там не было.  

                                                          Беслан: мы не вправе забыть... 
     3 сентября в России – День солидарности в борьбе с терроризмом. 16 лет 

назад в этот день начался штурм школы в Беслане, 

которую 1 сентября захватили боевики. Свыше 300 

человек погибли, еще сотни получили травмы 

разной степени тяжести. Некоторые на всю жизнь 

остались инвалидами. 3 сентября в образовательных 

организациях города прошли тематические беседы 

об этом ужасном событии.  



Безопасная дорога в школу 
По традиции начало сентября 

совпадает с акцией "Внимание, дети! 

Дорога в школу". Ребята целую 

четверть провели на дистанционке, да 

ещё и три месяца каникул не ходили по 

знакомому маршруту "школа-дом", это 

вполне могло сказаться на выполнении 

основных правил безопасного поведения 

на дороге. Ведь важно не только знать 

эти правила, но и осознавать их и 

применять в жизни. 

    Уже в День знаний классные 

руководители провели беседы о 

Правилах дорожного движения в своих 

классах. А 4 сентября в гости к ученикам 

начальной школы заглянула Ирина 

Сергеевна Кузнецова, сотрудник ГИБДД. 

Вместе с Ириной Сергеевной ребята ещё 

раз вспомнили основные правила безопасности на дорогах. 

 

Письмо водителю 

11 сентября совместно с сотрудниками ГИБДД ученики школы стали 

участниками муниципальной акции по предупреждению детского дорожно-

транспортного травматизма "Я хочу жить!" 

Ещё несколько лет назад педагоги нашей школы придумали познавательную 

школьную акцию "Письмо водителю", которая так понравилась и детям, и 

учителям, что стала проводиться ежегодно во время Недели безопасности. 

В этом учебном году свои письма водителям подарили ученики 1-а класса 

(классный руководитель - Михайлова Елена Алексеевна). Ребята 

ещё только учатся писать, но приготовили 

для автомобилистов отличные рисунки с 

призывом соблюдать правила дорожного 

движения. И хотя строгий сотрудник 

ГИБДД вызывал у водителей лёгкий 

трепет, наши первоклассники оставили 

только бурю положительных эмоций! 

     Отдельную благодарность за помощь в 

организации акции администрация школы выражает 

сотруднику ГИБДД, Кузнецовой Ирине Сергеевне. 



Первый совет лидеров 

       4 сентября в актовом зале школы 

состоялся первый Совет лидеров 5-11 

классов. Провела его ученица 10 класса, 

активистка РДШ, Кузнецова Ульяна. 

Ульяна рассказала ребятам о 

направлениях 

деятельности 

Российского движения 

школьников, развитии этого 

движения в нашей школе, 

рассказала о планируемых 

мероприятиях, а также 

провела несколько весёлых 

игр для знакомства и 

сплочения коллектива. 

 

Благодарность 

       Вот и закончилась первая неделя нового учебного года. Чистый, светлый, 

просторный и уютный класс! Это кабинет №13, кабинет русского языка и 

литературы, где занимаются юноши и девушки 11 класса. Здесь всё новое, 

буквально от пола до потолка: светильники, линолеум, обои, парты и стулья. 

Хочется выразить огромную благодарность администрации школы, в лице 

директора Евгения Владимировича Дергунова, многим родителям, чья помощь в 

ремонте было просто неоценима, и 

самим ребятам, которые не остались в 

стороне. Этот учебный год, последний 

для моих одиннадцатиклассников, 

пролетит незаметно. Но я уверена, что 

именно он останется в их памяти 

надолго. 

                    Классный руководитель 

 Ирина Макаровна Артемьева 



Железная дорога - не место для игр 

      Ученики школы продолжают вспоминать правила 

безопасности. 

На уроках ИЗО ученики 6-х и 7-х 

классов вспоминали основные правила 

поведения на железной дороге и 

отразили их в своих альбомах. 

Посмотрите, что получилось! 



Лазертаг 

Лазертаг - это командная игра, в 

которой игрокам выдают игровые 

бластеры, пушки, автоматы, прикрепляют 

датчики поражения. После этого 

начинается игрушечный бой, цель 

которого вывести из игры как можно 

больше противников. В отличии от 

компьютерных "стрелялок" (где кровь, 

насилие, убийства), агрессии лазертаг не 

вызывает, это мнение психологов и опыт организаторов. Игроки становятся добрее, 

веселее и счастливее! В этом 12 сентября убедились ученики 3-б класса (классный 

руководитель Синицина Надежда Викторовна). Мальчишки-девчонки, а также их 

родители в течении двух часов находились в условиях «боя». Проигравших точно 

нет, все получили заряд бодрости и хорошего настроения. А ещё, как отметила 

Надежда Викторовна, отложили в сторону гаджеты и даже не вспоминали о них. 

После игры устроили самый настоящий пикник на свежем воздухе. 

 

Благое дело 

Мы не раз в преддверии 1 сентября 

видели по телевизору призыв не 

приносить учителю большое количество 

букетов, а подарить один от всего класса. 

Сэкономленные деньги предлагалось 

перевести в фонд одной из 

благотворительных организаций.    

  Родители учеников 2-б класса 

решили поучаствовать в акции «Дети 

вместо цветов» Благотворительного фонда «Алёша». В благодарность за доброе 

дело ребятам прислали воздушные шары и флажки.  



Правовое воспитание 
Одним из аспектов всестороннего развития 

личности является высокая правовая культура. 

Ведь нельзя считать физически здорового человека 

гармонично развитым, если, имея обширные 

знания, хорошо работая или обучаясь, он нарушает 

законы и права. 

Способность человека понимать правила 

общества и требования законов не является 

врожденной, она формируется под воздействием 

специальных воспитательных мероприятий, 

является следствием общения с другими людьми, 

участия в различных видах деятельности. 

В целях повышения правовой грамотности с ребятами 

школы провела профилактические беседы сотрудница 

Кольчугинской межрайонной прокуратуры Кочнева Юлия 

Николаевна. Она рассказала об административной и уголовной 

ответственности несовершеннолетних за совершение правонарушений и 

преступлений, разъяснила значение всех этих понятий, объяснила порядок 

работы различных структур при совершении противоправных действий. 

Ребятам было интересно, они активно участвовали в беседе, задавали много 

вопросов. 

 

Школьный этап   

олимпиады по ОБЖ 

В середине сентября прошел 

школьный этап олимпиады по 

Основам безопасности 

жизнедеятельности (ОБЖ). В нём 

участвовали 16 учеников 9-11 класса. 

Олимпиада прошла в два тура: 

теоретический(тесты) и практический. 

Во время практической части юноши и девушки 

продемонстрировали навыки завязывания узлов, 

выполнили практическое задание по тушению 

возгорания, оказали первую доврачебной помощь и 

показали навык разборки автомата Калашникова. Все 

ученики успешно справились с заданиями. Четверо 

лучших примут участие в городском этапе олимпиады по 

ОБЖ 



 

С 21 по 25 сентября по всей стране 

проходит Всероссийская неделя 

безопасности дорожного движения. Наши 

школьники уже весь сентябрь повторяют 

правила. А 23 сентября в Единый день 

безопасности дорожного 

движения с ребятами провела 

беседы сотрудник ГИБДД Ирина Сергеевна 

Кузнецова.  

Ирина Сергеевна напомнила всем о 

необходимости соблюдать правила 

поведения пешехода: 

- двигаться по тротуарам или пешеходным 

дорожкам, при их отсутствии - по обочине;  

- при движении по краю проезжей части - идти 

навстречу движению; 

- при движении в тёмное время суток иметь 

при себе предметы со световозвращающими элементами, обеспечить их видимость для 

водителей; 

- пересекать проезжую часть по пешеходным переходам; 

- прежде чем выходить на проезжую часть, оценить расстояние до приближающегося 

транспорта, убедиться в собственной безопасности; 

- не задерживаться и не останавливаться при переходе, не создавать помех для 

движения транспорта. 

Будьте внимательны на дороге! 

Классный час в 8-б                             

17 сентября в 8-б прошёл классный час, 

где был организован просмотр фильма 

про подростков военного времени. Как 

рассказала классный руководитель 

Виктория Эдуардовна Баева: «В фильме 

рассказывается о спецотряде для работы в 

тылу врага. Фильм очень сильный, 

жесткий. Детям понравился, смотрели 

затаив дыхание». А закончился классный 

час обсуждением увиденного и чаепитием.  

Школьники - за безопасное движение 
 



Спартакиада 
22 сентября на стадионе 

«Металлург» прошло 

первенство района по 

легкоатлетическому кроссу в 

рамках муниципального 

этапа Спартакиады 

обучающихся 2020-2021 

учебного года. В нём приняли 

участие юноши и девушки 

2006-2009 годов рождения. В 

том числе ученики нашей 

школы. В итоге первые места 

заняли команды юношей 2008-

209 г.р. и девушек 2006 – 2007 

г.р. Первое место в личном 

первенстве у Егора Шашина и 

Валерии Захаровой. 

Гордимся вами. Второе 

место в общекомандном зачёте 

– отличный результат.  

 

Дневной дозор. Связь поколений 

30 сентября команда 9-б класса стала 

участником ежегодного квеста «Дневной дозор. 

Связь поколений». Своё мнение об этой игре 

опубликовал наш ученик Николай Шошинов. 

    Моё мнение о Дневном Дозоре: 

В квесте, который проводится каждый год, очень 

сложно придумать какие-то новые конкурсы, но у 

организаторов это получилось. Абсолютно разные 

станции, где вам понадобится эрудиция, навыки в 

сборке Кубика Рубика, знание песен, как 

современных, так и уже устаревших. 

Несомненно, хороша идея связи поколений. "Дневной 

дозор" показал, что даже в современных конкурсах 

старшее поколение может показать себя и как знатоки игры "Что? Где? 

Когда?", и как настоящие спортсмены. За 2 часа мы стали настоящей командой. 

Я буду очень рад, если смогу снова сыграть в "Дневной Дозор. Связь поколений". 

 Итог - 2 место  Молодцы!  



Безопасное колесо 
22 сентября ученики 5-а класса 

(Горбунова Катя, Чирва Алёна, Норкин 

Максим и Лузин Дима) стали участниками 

областного конкурса юных инспекторов 

дорожного движения "Безопасное колесо". 

Конкурс представляет собой несколько 

теоретических и практических станций. На 

станциях по ПДД 

ребят проверили на 

эрудицию с помощью заданий, 

посвящённых правилам безопасности 

дорожного движения и оказания 

первой медицинской помощи. На 

станциях "Автогородок" и "Фигурное 

вождение велосипеда" ребятам 

предстояло проехать на велосипеде, 

соблюдая все правила движения, а также 

преодолеть полосу препятствий. 

Состоялся и творческий конкурс. Ребята 

подготовили агит-бригаду "Победе - 

безопасные дороги". 

В этом году конкурс проводился 

для каждого района индивидуально, 

поэтому ребята не видели своих 

соперников, и дух соревнований не 

ощущался так ярко. Но несмотря на это, 

ребята отлично показали себя и хорошо 

провели время вместе! 

 

Единый день безопасности дорожного движения 

23 сентября - Единый день 

безопасности дорожного движения. В 

этот день ученики 5-а класса (Горбунова 

Катя, Чирва Алёна, Норкин Максим и 

Лузин Дима) напомнили всем ученикам 

школы о том, как важно соблюдать правила 

безопасного поведения на дороге и 

записали видео обращение. Прислушайтесь 

к ребятам и будьте бдительны! 



Сокровища 

А в вашем доме есть сокровища? У 

ученицы 6-б класса Снежаны Тихоновой для 

них даже подобрана специальная деревянная 

шкатулка. Оказывается, девочка уже не раз 

бывала на самых настоящих 

палеонтологических раскопках, изучала 

собранные данные, выступала на 

геосеминарах. А ещё Снежана участвовала в 

съемках фильма о палеонтологических 

раскопках в Афанасовском карьере (Киржачский район), там есть 

находки возрастом 80-90 млн. лет - меловой период мезозойской 

эры; выступила в роли модели при демонстрации украшений, 

сделанных из некоторых камней, находимых при раскопках. Снежане 

повезло, археологией её увлёк друг семьи Буев Дмитрий Владимирович - 

руководитель объединения «Каменная летопись» в Московском детско-юношеском 

центре экологии, краеведения и туризма, а ещё «дядя Дима» председатель 

Владимирского отделения РОСГЕО. 

Снежана рассказала, что в ближайшем будущем возможны раскопки и на 

территории Кольчугинского района. Вот бы там побывать. Уверены, наша земля 

хранит много тайн и самых настоящих сокровищ.  



Экодежурство 

Ученики школы 

стали участниками 

акции Российского 

движения школьников 

"Эко дежурный по 

стране". 

Для участия 

ребятам нужно было 

выбрать территорию, 

провести там уборку и 

по окончании взвесить 

собранный мусор.  

Инициатором проведения акции стала ученица 10 класса 

Ульяна Кузнецова. И 24 сентября на уборку вышли 24 ученика из 8-б 

и 10-а классов со своими классными руководителями Баевой Викторией 

Эдуардовной и Клининой Марией Анатольевной. Территорией для экосубботника 

стал двор школы. 

Стараниями ребят было собрано 18 мешков органического мусора, это 103 кг. 

Территория школы преобразилась! Безусловно, ребята сделали доброе дело! 

Экодежурство - отличный повод задуматься о своём образе жизни и не допускать 

разбрасывания отходов. Ведь от всех нас зависит облик планеты, на которой мы 

живём.  



"Точка роста" 

25 сентября в школе 

состоялось торжественное 

открытие Центра образования 

цифрового и гуманитарного 

профилей "Точка роста". 

   Подобные центры открываются в сёлах и 

малых городах с целью появления равных 

возможностей у школьников для развития 

разнообразных компетенций. Для этого в 

школе появились два стильных кабинета 

с современным учебным оборудованием: 

3Д-принтер, квадрокоптеры, шлем 

виртуальной реальности, наборы LEGO 

для конструирования и многое другое. 

Также был создан шахматный уголок и 

зона для обучения основам 

медицинских знаний.  

Почётные гости, среди которых 

глава Кольчугинского района Харитонов 

Владимир Викторович и начальник 

Управления образования Дергунов 

Владимир Николаевич, посетили мастер-

классы, на которых ученики и учителя 

школы продемонстрировали возможности "Точки роста". 

Много времени и сил было вложено сотрудниками школы в создание настолько 

уютного и интересного места. Надеемся, что ребята смогут найти в этом Центре 

занятие по душе. Желаем нашей "Точке роста" процветания и никогда не 

останавливаться на достигнутом! 


